

プレスリリース

ピープルソフトウェア株式会社

【制作事例】株式会社 チッタ エンタテイメント様（神奈川県川崎市）

『カワサキハロウィン公式アプリ』に 新機能追加および2018年度テーマにリニューアル



ピープルソフトウェア株式会社（代表取締役社長：横道彰）は、株式会社富士通マーケティング（本社：東京都港区／代表取締役社長：藤田正美）と協力し、『カワサキハロウィン公式アプリ』（企画制作：株式会社 チッタ エンタテイメント（本社：神奈川県川崎市／代表取締役：美須アレックスンドロ）、主催：カワサキ ハロウィン プロジェクト）に2018年度イベントテーマにリニューアルしましたことを本日ご報告します。また新機能として、川崎観光スタンプラリー、仮装フォトコンテストが追加されました。『カワサキハロウィン公式アプリ』は9月27日に公開済みで、無料でダウンロードいただけます。

■アプリ概要

- ・アプリ名 カワサキハロウィン公式アプリ
- ・公式サイト http://lacittadella.co.jp/halloween_about/#app
- ・対応OS iOS版およびAndroid版

■バージョンアップの目的

第22回カワサキハロウィン2018のイベント概要に沿ったコンテンツにリニューアルを行いました。また、カワサキハロウィンには多くの外国人も参加するためアプリ内的一部機能について英語表記を行い、外国人の方でも本アプリをご利用頂けるように対応しました。

今回のバージョンアップでは、新たに川崎観光スポットを巡るスタンプラリー機能を追加し、川崎市全体を盛り上げるコンテンツを提供しています。

「カワサキハロウィン公式アプリ」を使って、第22回カワサキハロウィン2018を楽しんでください。

■新機能、新コンテンツ

1. 川崎ブレイブサンダース コラボスタンプラリー機能

川崎駅周辺の9つの商業施設を巡り、クラブの選手画像を集めよう！全12の選手画像を集めると豪華賞品が当たる抽選会に参加できます。

2. 川崎観光スタンプラリー機能

合計9カ所の川崎観光スポットをまわって豪華賞品がもらえる電子スタンプラリーに参加できます。

3. 仮装コンテスト機能

パレード参加者による仮想写真の投稿や、アプリ利用者からの一般投票ができます。

■お客様情報

・お客様 株式会社 チッタ エンタテイメント（本社：神奈川県川崎市／代表取締役：美須アレッサンドロ）

■システム開発元

・会社名 ピープルソフトウェア株式会社（<https://www.pscsrv.co.jp/>）

・代表者 代表取締役社長 横道 彰

・事業所 東京本社（東京都千代田区）、大阪オフィス（大阪府大阪市）、岡山本社（岡山県倉敷市）

<取材・お問い合わせ先>

ピープルソフトウェア株式会社 営業本部 新規ビジネス戦略担当

直通電話 03-5280-9150

以上